

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

5 juin 2014

Visite de l'ambassadrice de Roumanie en Suisse

(IVS).- Le Valais a reçu officiellement le jeudi 5 juin 2014 à Sion S. E. Anca Opris, ambassadrice de Roumanie en Suisse. L'Exécutif cantonal était représenté par son président Jean-Michel Cina, son vice-président Jacques Melly et le chancelier d'Etat Philipp Spörri.

Dans son allocution de bienvenue, le président s'est déclaré heureux d'accueillir l'ambassadrice dans la capitale valaisanne. Il a relevé que la Roumanie et la Valais ont beaucoup de points communs. Ce sont des pays de montagnes accueillants en toute saison et comblant ainsi les attentes de nombreux types de visiteurs. Grâce aux accords bilatéraux, les échanges politiques, économiques et culturels sont dynamiques et intenses, preuve en est une attirance toujours plus marquée par les investisseurs suisses en Roumanie. Dans cette perspective, le Valais mettra tout en œuvre pour que les relations communes restent placées sous le signe de l'entente et de la collaboration.

L'ambassadrice Opris pour sa part a relevé que le Valais est une terre qui a un très bel avenir. Dans cette perspective, elle souhaite intensifier la coopération avec la Roumanie qui avait débuté dans les années 90, tant dans le domaine du tourisme, de l'industrie, la formation que de l'agriculture. Elle attache également une importance toute particulière à un projet pour la promotion de la culture roumaine durant le premier semestre 2015 dans l'arc lémanique. A court terme, les 26 – 27 juillet prochains, elle se rendra à Nendaz pour l'anniversaire des 20 ans depuis la création de l'Association Gherla - Nendaz.

La délégation du Gouvernement était accompagnée par Grégoire Dussex, président du Grand Conseil ; Jean-Pierre Derivaz, président du Tribunal cantonal; Nicolas Dubuis, procureur général; Antoine de Lavallaz, président de la Bourgeoisie de Sion et Marius Dumoulin, sous-préfet du district de Sion.